

On a raison d'occuper les logements vides !

19 morts, des dizaines de familles sinistrées ...
4 hôtels meublés en ruine dans le même secteur du 20^e arrondissement.

Quatre incendies criminels dans le but de semer la terreur parmi les familles immigrées logeant le quartier, pour les chasser plus rapidement de zones en pleine rénovation urbaine.

LA RENOVATION A L'OEUVRE

La crise frappe durement les ouvriers, les travailleurs, et en particulier les immigrés. Le chômage s'étend, les salaires baissent, beaucoup ne peuvent plus payer les loyers.

Alors, on "rénovent". On supprime les taudis, les quartiers insalubres, les vieux logements (ce qui n'est pas forcément une mauvaise chose), mais au lieu de construire des logements populaires, de qualité et bon marché à la place, on construit des logements standing pour ceux qui peuvent payer : ingénieurs, techniciens, fonctionnaires etc ...

Quel ouvrier, quel chômeur, quel travailleur immigré peut payer 2500f pour un F3 ?

C'est pourtant ça qu'on construit Place des Fêtes, rue des Pyrénées, qu'on veut construire à la ZAC à côté de la rue de Tlemcen.

Voilà : la crise ce n'est pas seulement le chômage et la misère, c'est l'expulsion !

C'est pour ça que les assassins racistes mettent le feu aux hôtels, pour accélérer ce départ.

C'est pour ça que Chirac, Tiberi et autres refusent le relogement des familles sinistrées des hôtels meublés, alors que c'était souvent pour elles la seule solution puisqu'elles étaient rejetées de partout à cause des quotas racistes.

Maintenant, on nous fait le couplet habituel de la drogue, de la délinquance, des clandestins ...

CA SUFFIT !

Personne ne choisit d'habiter dans des conditions inhumaines, à 6 dans un studio.
Personne ne choisit de se retrouver à la rue en plein hiver par la faute des assassins de la rénovation.

Personne ne choisit d'être chômeur, sans ressource, à la rue.

Ce sont EUX, les bourgeois, qui veulent choisir pour nous.

Mais quand des familles entières sont jetées à la rue en plein hiver, que les démarches ne donnent rien (évidemment !), et qu'elles décident d'occuper un immeuble au 67 rue des Vignoles, parce qu'elles y sont obligées, la décision change de camp.

Quand lassées des démarches sans résultats face aux quotas racistes des mairies (de toutes les couleurs politiques) la Coordination pour le Droit au Logement organise à Lyon et dans la banlieue l'occupation d'une trentaine de logements vides par des familles immigrées pour poser carrément le problème du logement et des quotas,

ILS ONT RAISON !

UN LOGEMENT POUR TOUS, MAIS PAS N'IMPORTE QUOI !

Evidemment il est juste d'occuper les logements vides, pour fuir les taudis, les hôtels insalubres ou incendiés, les couloirs du métro. Seuls ceux qui sont au chaud dans leur appartement confortable ne peuvent pas le comprendre ...

Mais ça ne suffit pas.

Ce que nous voulons, c'est un logement correct pour tous. Ce qui veut dire, entre autres :

- Le relogement immédiat et sans conditions de tous les sinistrés, le soutien aux occupations, en particulier au 67 rue des Vignoles,
- La réquisition immédiate de tous les logements vides ou sous occupés,
- L'interdiction des expulsions, à n'importe quelle période de l'année,
- Le refus de tous les quotas racistes, et le droit pour chacun d'habiter où il le souhaite, quelle que soit sa nationalité,
- Le statut de locataire dans les hôtels meublés, leur rénovation, la lutte contre les "marchands de sommeil",
- Le blocage des loyers à 10% des revenus du ménage maximum,
- La construction de logements populaires de qualité, pour la liquidation des taudis, hôtels et de toutes les conditions inhumaines de logement,
- La lutte contre toutes les opérations de rénovation urbaine capitaliste, qui ne visent qu'à nous faire payer encore plus la crise que nous subissons déjà au travail ou au chômage,
- Le refus des cages à lapin où on veut nous "stocker", pour des logements corrects, de taille suffisante (familles nombreuses), avec isolation pour le bruit et le froid (halte aux HLM carton-pâte !), avec équipements collectifs etc...

Et oui ! C'est toute la politique du logement de cette société pourrie, orientée sur des critères de rentabilité, de compétitivité économique des bourgeois qu'il faut remettre en cause.

Pour y opposer une politique de logement conforme aux besoins des ouvriers et des travailleurs avant tout.

HALTE A L'HYPOCRISIE !

Aujourd'hui, belle unanimité pour exiger le relogement des sinistrés.
Tant mieux pourrait-on croire ...

De qui se moquent-ils ?

Essayent-ils de nous faire oublier que TOUS ils font pareil, à Gennevilliers, Saint-Ouen, La Courneuve (mairies PC), Epinay (PS), Sarcelles, Asnières ou Paris (droite) ?

Que TOUS ils rénovent à tour de bras, ce qui aboutit à chasser les secteurs populaire
Que TOUS ils appliquent les quotas racistes et refusent l'installation des immigrés,
Que TOUS ils raisonnent en bons gestionnaires capitalistes, qui cherchent avant tout à rentabiliser leurs HLM,

Que TOUS ils veulent "respecter la loi", refusent les occupations et perdent leur temps en démarches stériles.

Aujourd'hui, ils sont là, parce qu'en face, c'est Chirac.

Mais quand ça se passe chez eux, à Vénissieux (mairie PC) à côté de Lyon, c'est l'EXPULSION !

CONTRE LES RENOVATIONS, ORGANISONS-NOUS !

Comme à Lyon, comme aux 4000 à la Courneuve contre l'assassinat d'Abdel, comme dans les usines contre l'exploitation, notre seul espoir, c'est l'organisation.

Aujourd'hui, dans le 20°, dans le 18°, dans tous les secteurs populaires menacés par la rénovation et ses conséquences dramatiques (qui vont jusqu'au meurtre), il faut s'organiser en associations de quartier contre la rénovation urbaine, la crise capitaliste qui en est à l'origine, pour une politique du logement conforme avant tout aux intérêts des ouvriers et des travailleurs.

Et s'il faut pour cela chasser les bourgeois par la force pour prendre leur place et pouvoir décider de NOS choix, il faudra bien s'en donner les moyens !